

Erfolgreiche Fachveranstaltung in Diez

13.09.2019

Extrem gute Referenten - ein sehr interessiertes Publikum - eine tolle Location und eine unglaubliche Unterstützung

Diez, 13.09.19 - Unter großem medialen Interesse fand gestern im AFZ unsere lange geplante Fachveranstaltung zum Thema Clankriminalität statt.

Die hervorragend aufgelegten und fachlich starken Referenten führten die Zuhörer in die interessante Welt der Familienclans und stellten mögliche Ansätze zur Bekämpfung dieses Kriminalitätsphänomens dar.

Der BDK Bundespolizei bedankt sich bei den vielen fleissigen Helfern des AFZ Diez. Unser besonderer Dank gilt den Damen von ÖA...

Eine ausführliche Berichterstattung wird in einem der nächsten "der kriminalist" erscheinen.

Schlagwörter

Bundespolizei/Zoll

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)